INICIO CRÓNICA JUDICIAL GENERALES ATLANTICO NACIONAL DEPORTES MUNDO OPINIÓN ECONÓMICA CULTURA EDICTOS Y CLASIFICADOS

Inicio > Económica > «Es muy probable que sigan los aumentos de \$600 en la gasolina»:..

Económica Generales

«Es muy probable que sigan los aumentos de \$600 en la gasolina»: Minhacienda

junio 2, 2023









Telegram



El Gobierno nacional no moderará los incrementos al precio de la gasolina en los próximos meses y ve más probable que se aceleren, según el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla .

Desde su llegada al poder, el gobierno de Gustavo Petro ha incrementado los precios de la gasolina en 3.250 pesos en promedio, incluyendo el incremento para junio que será adoptado oficialmente en las próximas horas. Al comienzo los incrementos fueron de 200 pesos por galón, luego de \$400 por galón y ya vamos en \$600 por galón

"Es muy probable que siga este incremento de 600 pesos y con esto podemos cerrar la brecha más rápido en gasolina corriente", dijo el ministro a la prensa.

El Gobierno está justificando la necesidad de incrementos en el enorme hueco del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles que el año pasado costó más de 36 billones de pesos. Bonilla ha dicho en varias oportunidades que la cifra duplica el recaudo de cualquier reforma tributaria y que la política social del Estado no puede centrarse en subsidiar la gasolina.

El Gobierno tendrá que destinar parte del recaudo de la reforma tributaria del año pasado a cubrir el hueco del déficit y aún está en mesas técnicas con Ecopetrol para definir cómo y cuánto se harán los pagos.



d Me gusta 2











Últimas Noticias



"Vamos a garantizar que las elecciones se hagan en todos los rincones de Colombia":...

Redacción4 La Libertad - junio 2, 2023

*A su vez, le ordenó a la Fuerza Pública enfrentar la economía ilícita, para que los colombianos y colombianas puedan vivir y tener libertad;...



Laura Sarabia y Armando Benedetti salen del gobierno Petro

Redacción4 La Libertad - junio 2, 2023

Por la polémica relaciona con la exniñera de la hasta hace poco Jefe de Gabinete de la Presidencia, el presidente Gustavo Petro anunció la...



Titanes ganó una vez más a Piratas en el Elías Chegwin

Redacción4 La Libertad - junio 2, 2023

Titanes de Barranquilla repitió la dosis de triunfo a piratas de Bogotá en el Elías Chegwin al derrotarlo 78 a 71. El duelo que cerraba...



Gobierno y organizaciones religiosas firman convenio que les brinda facultades misionales

Redacción4 La Libertad - junio 2, 2023

Recientemente, el Gobierno Nacional a través del Ministerio del Interior suscribió un convenio con ocho organizaciones religiosas que las faculta, entre otras cosas, para...



El Campo Emprende beca a 42 mujeres y jóvenes rurales para formarse en Técnico...

Redacción4 La Libertad - junio 2, 2023

El Campo Emprende, proyecto liderado por el Ministerio de Agricultura y <mark>Ecopetrol</mark>, suscribió un convenio con la Fundación Centro Interactivo de Ciencia y Tecnología...

Más Leídas



"Vamos a garantizar que las elecciones se hagan en todos los rincones de Colombia":...

Redacción4 La Libertad - junio 2, 2023

*A su vez, le ordenó a la Fuerza Pública enfrentar la economía ilícita, para que los colombianos y colombianas puedan vivir y tener libertad;...



Laura Sarabia y Armando Benedetti salen del gobierno Petro Artículo anterior

Artículo siguiente

Condenados en España varios colombianos por pertenecer a red de narcotráfico

En Providencia, 175 niños se benefician con institución educativa que entrega este viernes el Gobierno del Cambio

Artículos relacionados

Más del autor



"Vamos a garantizar que las elecciones se hagan en todos los rincones de Colombia": Presidente Gustavo Petro



Laura Sarabia y Armando Benedetti salen del gobierno Petro



Titanes ganó una vez más a Piratas en el Elías Chegwin



Gobierno y organizaciones religiosas firman convenio que les brinda facultades misionales



El Campo Emprende beca a 42 mujeres y jóvenes rurales para formarse en Técnico Laboral Agropecuario



Consultas populares e interpartidistas contarán con 955 puestos de votación

Redacción4 La Libertad - junio 2, 2023

Por la polémica relaciona con la exniñera de la hasta hace poco Jefe de Gabinete de la Presidencia, el presidente Gustavo Petro anunció la...



Titanes ganó una vez más a Piratas en el Elías Chegwin

Redacción4 La Libertad - junio 2, 2023

Titanes de Barranquilla repitió la dosis de triunfo a piratas de Bogotá en el Elías Chegwin al derrotarlo 78 a 71. El duelo que cerraba...

Cargar más >



LA LIBERTAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquícomo su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escríbenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175





"Vamos a garantizar que las elecciones se hagan en todos los...

junio 2, 2023



Laura Sarabia y Armando Benedetti salen del gobierno Petro

junio 2, 2023